



平和の尊さ

~平和祈念式~

平和の願いを新たに、文化会館で平和祈 念式が挙行されました。

参加した皆さんによる折鶴献上や、昨年 度、市の広島派遣事業に参加した3名の生 徒の体験作文発表、さらに「満州開拓の夢破 れて」と題し橋本克己氏による講演会が行わ れました。

一人ひとりが平和の尊さを胸に刻み、戦 争で亡くなられた方々へのご冥福をお祈り し、二度と悲劇を繰り返さないことを願う大 切なひとときとなりました。





もしもの災害に備えて ~災害時における緊急物資

輸送等に関する協定締結~

市内に大規模な災害が発生した時に、市が管理す る備蓄品や支援物資などの受入れや仕分け、物資集 積所から避難所への配送など、物資の輸送に関し て、「栄進物流株式会社」、「有限会社アキラサービ ス」と協定を締結いたしました。

万一に備え、新たな体制がまた一つ増えました。





冒険へ!

~ボーイスカウト表敬訪問~

第17回日本スカウトジャンボリー大会へ、愛西第 一団が海部地区代表として参加しました。この大会 は、4年に1度開催されるもので、海外からの参加 者もあり、全国のボーイスカウトがキャンプ生活を行 いながら、様々な活動に取り組みます。

生活環境や文化が違う他国や他県の人との出会い を通じて友情の絆を結び、冒険的で楽しい野外活動 を体験した団員は、次の4年後に向けて新たな意欲 をみせていました。

